
宗像の郷「中央学園」宗像市立中央中学校       令和４年度 

学校だより ５月号  教 頭 南 直純 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２日（月） 「4 月 23 日 振替休日」 

９日（月） 「体育祭選手決め」 

１０日（火） 「学校の日」「ブロック結団式」 

１１日（水） 「耳鼻科検診」 

１８日（水） 「体育祭リハーサル」 

２０日（金） 「体育祭会場準備」 

２１日（土） 「第７６回体育祭」 

２３日（月） 「体育祭 代休」 

２４日（火） 「弁当の日」 

２６日（木） 「内科検診」 

３０日（月） 「第 1 回学園運営協議会」 

新年度になり、もうすぐ 1ヶ月以上が過ぎようとしています。緊張した様子で入学してきた１４０名

の新７年生もようやく学校生活に慣れ、元気に登校しています。（毎朝、元気なあいさつをしてくれま

す。）これから、様々な学習や人とのかかわりを通して大きく成長してほしいと願っています。 

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、ＰＴＡ総会は書面決議となりましたが、ＰＴ

Ａ役員の皆様、保護者の皆様、これから１年間どうぞよろしくお願いします。  

また、今年度は、昨年度できなかった行事を、感染症拡大防止対策をしっかり 

図ったり，内容を厳選したりするなど工夫しながらできるだけ行う予定です。 

しかし、福岡県や宗像市の感染拡大によっては学校行事の中止や変更の可能性 

があります。そうならないことを願うばかりです。学校は今後も新型コロナウイ 

ルス感染症拡大防止対策をしっかり行っていきます。 

７年（男子７０名 女子７０名）８年（男子６８名 女子６５名）９年（男子５６名 女子７３名） 合計４０２名 

〒８１１－３４３７ 福岡県宗像市久原２４４番地    TEL３６－２０４１  FAX３７－１３８３ 
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新年度が始まり、１ヶ月になります！ 

進路説明会・修学旅行説明会を行いました！ 

４月２３日（土）に第１回進路説明会と修学旅行説明会を行いました。進 

路先を決定するこの 1年間を「わくわくドキドキしながら過ごしてもらいた 

い」という校長の話に始まり、学年主任・進路担当・生徒支援担当・修学旅 

行担当からそれぞれ話がありました。 

保護者の方々の中には、「なぜこんな早い時期に進路説明会が行われるのだ 

ろう？」と疑問に思った方もいらっしゃるようですが、実は４月６日に１学 

期が始まった時からすでに進路選択はスタートしています。というのも、公立高校推薦入試について

は、今年度初めからの生徒の行動や成績が反映されるからです。また、どの進路に進むのか決定するた

めにはたくさんの情報を収集する必要があります。兄弟や知り合いで高校生がいればその人たちの話を

聞くことから始まり、ネットで各高校のホームページを見ることも必要です。あわせて今後、各高校で

行われるオープンキャンパスにも積極的に参加させてもらいたいと思います。生徒自身が３年間過ごす

学校です。「こんなはずではなかった・・」と入学してから後悔したという生徒の話も少なからず耳に 

   しますし、中退してしまったということもあります。生徒自身が自分の目で 

調べ、肌で学校の雰囲気を直接感じてほしいと思います。ただ、最も大切な 

ことは、「保護者の方とよく話し合いをして決める」ということです。生徒 

の将来の夢を実現させるために、どの進路を選択するのがベストなのか、人 

生の先輩であり、最大の理解者である保護者の方々の意見を是非反映させて 

いただきたいと思います。 

生徒の最終的な決断を支える指導・助言を継続的にお願いします。 

 

４月２８日(木)、７・８・９年生が縦割りでグループをつくり、 

新体力テストと遠足を行いました。新体力テストについては、今年 

度初めての取組で、９年生が下級生を指導しながら、握力・長座体 

前屈・反復横跳び・立ち幅跳び・ハンドボール投げ・上体起こしの 

６種目を計測しました。どのグループもリーダーを中心としながら 

各計測場所を周り、下級生に計測のポイントを指示し、当初の予定 

よりも早い時間で全員が計測を終了することができました。 

 その後、全員でユリックスへ行きました。当初は、東郷小学校・ 

南郷小学校と合同で行う予定だったのですが、コロナウイルス感染 

症拡大防止対策として小学校が集まる芝生広場には行かず、多目的 

広場で中学生のみ生徒会を中心としたレクレーションを行いました。 

内容は、中央中学校の先生方に生徒会役員が事前に取材を行った 

〇×クイズで、「白石先生は大学を中退したことがある（正解はある）」 

「村山校長先生が大学時代に行っていたスポーツはバレーボールで 

ある（正解はホッケー）」等のクイズでした。生徒たちは、先生方の 

新たな一面を発見するとともに、より親近感をもつことができたよ 

うでした。昼食は、多目的広場の周辺にある木陰で縦割り班にわか 

れてとりました。ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響でた 

くさんの行事が中止・自粛となる中、晴天に恵まれた今回の行事は、 

久しぶりに生徒達も清々しい気もちになれたようでした。 

今年度初めての縦割りグループでの活動でしたが、生徒会を中心 

に９年生が様々な場面で活躍してくれました。今現在、体育祭は通 

常通り実施予定ですので、９年生を中心としたブロック対抗の素晴 

らしい体育祭を見せてくれることに心から期待しましょう。 

縦割り班で新体力テストと遠足を行いました！ 


